

DISCURSO TOMA POSESIÓN LÓPEZ CERÓN

Ilustrísimas autoridades, señoras y señores...

Buenos días,

Nos encontramos hoy aquí para dar la bienvenida a Javier López-Cerón como nuevo director insular de la Administración General del Estado en Menorca.

Si bien dar la bienvenida es el principal motivo para reunirnos hoy, no quisiera seguir sin agradecer antes a su predecesor, Antoni Juaneda, la labor realizada hasta el pasado 30 de octubre, momento en que tomó la decisión de dimitir del cargo, anteponiendo los intereses de la institución frente a los personales. Por ello, quiero reconocer al señor Juaneda ese gesto que, sin duda, le honra.

Un mes y medio después damos la bienvenida a Javier López-Cerón.

Menorquín de adopción, Javier es capitán de Fragata de la Escuela Superior de Oficiales del Cuerpo General de la Armada y hasta ahora ha ejercido su actividad profesional como comandante de la Base Naval de Mahón.

Cabe resaltar el curriculum del nuevo director insular en cuanto a diversidad, y por tanto versatilidad, y muestra de capacidad de gestión, desarrollada en el Ministerio de Defensa y otros escenarios siempre relacionados, hasta ahora, con la Armada.

Así, Javier López-Cerón, entre otras cosas, ha sido subdirector del Departamento de Protocolo del Ministerio de Defensa; secretario del Programa de Modernización de la Sanidad Militar del mismo ministerio;

jefe de Protocolo del Buque Escuela Juan Sebastián Elcano o secretario de la Jefatura de Estudios y Oficial de Protocolo y Relaciones Institucionales de la Escuela Naval Militar.

Su dilatada experiencia, su capacidad de gestión durante más de treinta años al servicio de la Armada, en los que ha administrado con reconocida solvencia diversos grupos humanos y materiales, constituye un magnífico aval para ocupar el cargo que hoy asume.

Además, no podemos, ni debemos, olvidar el valor añadido que supone el innegable componente de lealtad y compromiso que le otorga su origen militar para desempeñar el cargo que hoy inicia, entre otras cosas, como garante de los derechos y libertades de los ciudadanos y el cumplimiento de la ley.

Javier López-Cerón, junto a esta imprescindible labor, tiene en su horizonte servir de voz y enlace entre la isla y el Gobierno español, al ser su máximo representante en Menorca.

En este contexto, en una etapa marcada por la dura crisis que todos padecemos, se hace más necesario que nunca el trabajo común, el diálogo, la austeridad, la coordinación y el rigor para poder salir adelante.

Como asumí personalmente en mi toma de posesión hace apenas unos meses, le recomiendo confianza, convicción y sobre todo trabajo, trabajo y trabajo en comunión con todos los poderes públicos como principal medicina para luchar en estos complicados momentos que nos han tocado vivir.

Para conseguirlo, el capitán Javier López-Cerón contará con todo mi apoyo. Te deseo mucha suerte en esta nueva etapa, Javier.

Muchas gracias